

Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Gemeindeschreiber

Walter Kammermann-Hitz

26. März 1934 bis 10. April 2018

Von 1960 bis 1998 arbeitete Walter Kammermann für die Gemeinde Männedorf. Bis zu seiner Pensionierung führte er die Verwaltung als Gemeindeschreiber aktiv und umsichtig und begleitete den Gemeinderat in den politischen Geschäften.

Wir werden Walter Kammermann als wertvollen Menschen dankbar in Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Männedorf, 18. April 2018

In stiller Anteilnahme:
Gemeinde Männedorf
Gemeinderat und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 25. April 2018, um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Männedorf statt.